



## PROGRAMA TV

ROBERTO MELÉNDEZ

**L**a entrega de los 29 narcotraficantes a Estados Unidos, que no extradición, fue a solicitud fundada de las autoridades norteamericanas por cuestiones de seguridad nacional de ambas naciones debido a la alta peligrosidad de los inculcados, a quienes se le acusa de delitos de alto impacto, que afectan a las comunidades de ambas partes. Fue un acto de autoridad sin precedentes y México ha cumplido a cabalidad con su compromiso en materia de combate al narcotráfico, puntualizó el fiscal general de la nación, Alejandro Gertz Manero, quien acompañado de los secretarios de la Defensa Nacional, Marina Armada de México y Seguridad y Protección Ciudadana Federal, Ricardo Trevilla Trejo, Raymundo Pedro Moreno Ángeles y Omar García Harfuch, consideró que con base en lo anterior no hay por qué imponer sanciones a México, como sería la imposición de un arancel de 25 por ciento a nuestras exportaciones al vecino país, donde en cárceles de alta seguridad fueron confinados los 29 delincuentes de alta peligrosidad, quienes, a decir de las autoridades, representan un peligro para la sociedad en su conjunto.

En el acto, el titular de la SSPC y el de la FGR insistieron en que el evento, en el que participaron miles de servidores públicos, cientos de vehículos terrestres y aéreos, no fue un acto de extradición, sino de una solicitud de la Unión Americana, cuyas autoridades entregaron una lista con nombres y apellidos de los narcotraficantes que eran requeridos para garantizar la seguridad en ambos lados de la frontera. Se destacó que los entregados deberán enfrentar procesos por delitos de alto impacto, entre ellos los de asesinatos, secuestros, contrabando de armas, drogas y precursores químicos, operaciones con recursos de procedencia ilícita y extorsiones.

Gertz Manero sostuvo que en ningún momento se violentaron los derechos humanos y garantías de los deportados, algunos de ellos ya bajo proceso, como son los casos de Rafael Caro Quintero y Vicente Carrillo Fuentes, quienes tuvieron su primera audiencia en una Corte Federal de Washington. A ambos personajes se les podría condenar a la pena capital. García Harfuch expuso que existen indicios de que algunos de los delincuentes entregados habrían pactado con autoridades jurisdiccionales a efecto de quedar en libertad o retardar lo máximo posible su extradición, hechos que se presume son investigados por autoridades federales, a fin de deslindar responsabilidades, lo que fue ampliamente comentado por Raúl Ruiz Venegas, Eduardo Meraz y José Luis Sustaita, quienes, bajo las órdenes de nuestro presidente editor, Naim Libien Kauri, insistieron en el hecho de que los 29 son altamente peligrosos y una amenaza para la comunidad en su conjunto, tanto en Estados Unidos como en México, donde se

# México cumple compromiso en combate al narcotráfico: Gertz Manero



Eduardo Meraz, José Luis Sustaita y Raúl Ruiz, en Cambiando de Tema

fortalecen los cuerpos de seguridad, cuyos resultados fueron destacados y magnificados por el fiscal general, Alejandro Gertz Manero, quien expuso que los mismos fueron hechos del conocimiento de las autoridades estadounidenses, las que se mostraron satisfechas de los mismos.

Cambiando de Tema, en su Conferencia del Pueblo en Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, luego de confirmar la realización de la conferencia de los secretarios referidos y de que el fiscal general calificó como aberrante la corrupción existente en el Poder Judicial Federal, sin hacer público un solo caso. "El pueblo de México tomó la decisión de cambiar de raíz al Poder Judicial. Es una bendición para México lo que vamos a vivir este año de elegir a los jueces, magistrados y ministros, y que el pueblo pueda salvar al Poder Judicial de esta ofensiva corrupción para el pueblo", asintió la inquilina de Palacio Nacional, quien "pausó" la entrada en vigor de las reformas a la Ley del ISSSTE, las que, afirman los trabajadores afiliados del instituto, son arbitrarias y afectan severamente su economía familiar, por lo que habrán de continuar las marchas, paros, manifestaciones y otras acciones, como la toma de las instalaciones del Palacio Legislativo, hechos que son rechazados por la mandataria federal, quien sostiene que nada afecta a los trabajadores, en especial a los miembros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación, quienes responsabilizan de las protestas al titular de la dependencia, Martí Batres Guadarrama. "Este es un mensaje a las y los maestros de México: no vamos a nada que afecte a los maestros; al contrario, nuestro objetivo es seguir beneficiando a las y los maestros de México. Entonces es muy importante que haya un proceso de información y de trabajo. No vamos a aprobar nada que genere desconfianza o algún problema

con las y los maestros", precisó en su momento la jefa del Poder Ejecutivo Federal, quien a unos días de que el presidente estadounidense, Donald Trump informe si aplica a no a las exportaciones de México el arancel de 25 por ciento, se muestra optimista con que no ocurra.

Cambiando de Tema, los periodistas lamentaron el fallecimiento del gran músico Pepe Arévalo, quien contaba con 88 años. Condolencias a sus familiares, entre ellos el comunicador José Luis Arévalo. Felices se encuentran los prestadores de servicios turísticos en Mazatlán, Sinaloa, donde la capacidad hotelera ya es de 80 por ciento por el inicio del carnaval, al que se espera asistan miles de visitantes. Buen fin de semana. Recuerde su cita, a las 14:30 horas, en otro Cambiando de Tema Noticias, sea feliz. Un millón de gracias.

